
 
ATA Nº. 19/2018 
 

 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR DO 
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO 

MUNICÍPIO DE DOURADOS EM 30 DE AGOSTO DE 2018. 
 

Aos trinta dias do mês de agosto de dois mil e dezoito, às oito horas, na sala de 
reuniões do instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de 
Dourados – PreviD, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, 
foi realizada a reunião ordinária do Conselho Curador, tendo como objetivo 
discutir e decidir sobre a seguinte pauta:  Contratação de empresa especializada 
na prestação de serviços de consultoria de investimentos em Regimes Próprios 
de Previdência Social, com disponibilização de sistema Web. Estavam presentes 
os seguintes membros do Conselho Curador: José dos Santos da Silva, Irene 
Quaresma Azevedo Viana, Acácio Kobus Júnior, Solange Ribeiro Costa, Cleusa 
Ormedo de Souza Marinho, Ana Rose Vieira, José Vieira Filho e Márcia Adriana 
Fokura Fernandes de Souza. Os Conselheiros Hélio do Nascimento, Solange 
Tumelero, Osnice Lopes Coelho, Eva Sales da Costa, Maria Gomes Takahachi, 
Solange Silva de Melo, José Ferreira Lopes Filho e Antonio Justino Galvão Neto 
justificaram suas ausências. Também estiveram presentes os Diretores 
Theodoro Huber Silva e Rosane Aparecida Fritzen D’Sampaio Ferraz. Iniciada a 
reunião, o presidente do Conselho Curador, senhor José dos Santos da Silva, 
após constatar quórum necessário para abertura, fez leitura da pauta da reunião 
e abriu para deliberação, tendo esta sido aprovada pelos presentes. Em seguida, 
foi dada a palavra para aos Diretores Theodoro Huber Silva e Rosane Aparecida 
Fritzen D’Sampaio Ferraz, que explicaram aos presentes a necessidade de 
contratação  de empresa especializada na prestação de serviços de consultoria 
de investimentos em Regimes Próprios de Previdência Social, com 
disponibilização de sistema Web, que realize estudos de solvência, para auxílio 
das decisões da Diretoria Executiva e do Comitê de Investimentos. O Conselho 
Curador deliberou que seja realizada a referida licitação. Foi colocado em pauta 
a necessidade de substituição de Conselheiros indicados pelo Sindicato dos 
Servidores do Município de Dourados – SINSEMD, tendo os presentes 
deliberado por encaminhar um ofício ao referido sindicato solicitando a 
substituição. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, 
Leonardo Landeira, lavrado a presente ata que depois de lida e aprovada, vai 
assinada pelos presentes. 
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